

27 octobre 1976 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING A L'OCCASION DE L'ARRIVÉE DE LEURS MAJESTÉS LE ROI ET LA REINE D'ESPAGNE A ORLY, LE 27 OCTOBRE 1976

« POLITIQUE EXTERIEURE » RELATIONS FRANCO - ESPAGNOLES « SIRE, MADAME, LA FRANCE SE SOUVIENT D'AVOIR EU L'HEUREUX PRIVILEGE DE RECEVOIR, IL Y A TROIS ANS, LE PRINCE ET LA PRINCESSE D'ESPAGNE. AUJOURD'HUI, EN LA PERSONNE DE SON ROI, C'EST L'ESPAGNE ELLE-MEME QUE NOUS AVONS L'HONNEUR D'ACCUEILLIR. L'ESPAGNE DONT LA FRANCE SE SENT SI PROCHE DEPUIS TOUJOURS PAR LE VOISINAGE, LA CULTURE, L'HISTOIRE, L'ESPAGNE QUI, COMME LA FRANCE, A SU, DANS LA GRANDEUR ET DANS LES EPREUVES RESTER ELLE-MEME ET CONTRIBUER A CE QU'IL Y A DE MEILLEUR DANS LE PATRIMOINE SPIRITUEL DE L'HUMANITE. L'ESPAGNE, QUI DOIT A SON PROPRE EFFORT DE COMPTER AUJOURD'HUI PARMIS LES GRANDS PAYS MODERNES, ET AVEC LAQUELLE LA FRANCE SOUHAITE DEVELOPPER ET APPROFONDIR SA COOPERATION. L'ESPAGNE, ENFIN, QUE SOULEVE DANS LE MEME ELAN DE SON PEUPLE ET DE SON ROI, LE SOUFFLE DU RENOUVEAU ET DE LA LIBERTE. C'EST DIRE AVEC QUELS SENTIMENTS D'AMITIE, DE CONFIANCE ET D'ESPOIR, LA FRANCE SALUE VOTRE ARRIVEE, SIRE, ET SE REJOUIT D'ACCUEILLIR EN LA PERSONNE DE SES JEUNES SOUVERAINS, L'ESPAGNE DES TEMPS MODERNES. VIVE L'ESPAGNE ! »